



こんにちは 安全対策委員会です。
 昨今、医療事故という言葉がメディアで取り上げられる事が増え、その言葉を知っているという方も多いのではないのでしょうか。

青山病院では、患者さんの安全を守り、質の良い医療の提供を行うために日々対策に努めています。

事故が起こった際には報告書を作成し、その報告書をもとに、安全対策委員会で原因の分析・対策を会議していきます。会議には、院長、副院長、薬剤部、透析部、リハ部、看護部、介護部、栄養部と多くの職種が集まります。

医療事故というものは、一つの誘因とは限りません。

そのため、多職種が集まることで多面的な視点を得ることができ、協働・連携を強くすることで、より一層患者さんの安全を守ることへとつながっていきます。

今後も安全で安心な医療を提供していくために、協働・連携を大切にして取り組んでいきたいと思ひます。

安全 第一

はじめまして 新入スタッフです。



以前勤めていた病院は整形外科で社会復帰を目指すリハビリ期の患者さんが多く、介護に携わることが少なかったため、少しブランクがありますが先輩方に教わっていき、透析の分野も未経験なのでがんばっていきたく思います。(本館病棟看護師 坂井紗哉可)

2月より本館に配属となりました。よろしくお願ひします。

出身は福山市で9年間倉敷の病院で働いていたので、呉市のこと、美味しいお店など教えて下さい！

趣味は旅行で今まで14か国旅をしてきました。海外の話など色々しましょう！
 (本館病棟看護師 中村麻美)

栄養部 だより



「新玉ねぎ」について

春に旬を迎える新玉ねぎは、みずみずしく、独特の甘みがあり辛みが少ない事が特徴です。

特有のにおい成分であるアリシン(硫化アリル)は、玉ねぎを切るときに目が痛くなる原因物質になります。が、血液をサラサラにしてくれる効果が期待できます。この栄養成分は、水にさらしたり、熱を加えることにより、失われてしまひます。

玉ねぎの栄養成分をしっかりと摂取するには、生で食べるのが一番です。新しい新玉ねぎは、水分量が多いので、普通の玉ねぎほど長く保存できません。

鮮度のいいものを選び、早めに使ひましょう。

管理栄養士 西河内 由美



診療案内

月曜日～金曜日 午前：9時～12時 午後：4時～6時
 土曜日 午前：9時～12時 午後：休診
 休診日：日曜・祝日・年末年始(12月31日～1月3日)・お盆(8月15日)

担当医

月曜日	午前：青山	午後：大村	木曜日	午前：大村	午後：宮里
火曜日	午前：大村	午後：宮加谷	金曜日	午前：宮里	午後：猪川
水曜日	午前：宮加谷	午後：宮里(一診)	土曜日	午前：宮加谷	
		松本・ト部(二診)			

呉市内には数多くの桜の名所がありますが、今回はあまり知られていない桜の穴場をご紹介します。

桃山(三鬼堂)

ここはもともと三鬼堂というお堂が祀られていたのですが、現在は守人が居なくなり残念ながら取り壊されてしまいました。

ここからは呉市内が一望でき、広場には樹齢が百年近い大きなエドヒガンザクラがあります。

場所は寺本公園の近く、丘を登らなければなりませんがとても素敵なおとこです。

是非探してみてください。

因みに、三鬼とは大日如来を追帳鬼神、虚空蔵菩薩を時眉鬼神、不動明王を魔羅鬼神として神格化したものらしいです。



呉の街が一望できます。



大きなエドヒガンザクラです。

上畑の桜山

もともとこの土地を持っていた地主さんが付近の住民に楽しんでもらうため桜を植えたらしいです。

昔は桜の時期になると地主さんが提灯をぶら下げ住民の花見でたいそう賑わったとか。

今はあまり訪れる人もなく静かですが、桜は立派に成長しそれはそれは見事です。

樹木の高さも高いのでエドヒガンが多いと思われそうですが、中には枝垂れ桜の大木もあります。

場所は東畑中学校の近くになりますので探してみてください。



丘一面桜林です。



非常に大きな桜が多いです。

季節の風景

3月は冬と春との闘ぎ合い

野呂山弘法寺の氷瀑



梅が咲き始めました。上畑町



ぶらり 呉まち

